(Le francais suit)

CANADIAN GEOGRAPHY UNDERGRADUATE RESEARCH SYMPOSIUM
Date: Friday May 2, 2024
Submit abstracts here

This is the first call for presentations for the Canadian Geography Undergraduate Research
Symposium on Friday May 2, 2025.

Hosted by the Canadian Association of Geographers — Ontario Division, this online event is
open to allundergraduate students in Canada doing geographic research. You do not have to
be from Ontario to participate! Research shared at the symposium could include work for
honours thesis, research assistantships, or upper-year projects. All research is welcome!

The goal of the symposium is to give a platform to undergraduates to share research, get
conference/presentation experience, and meet fellow geography students from across
Canada.

The conference is free of charge. If interested in participating, you can submit your abstract
here. The deadline to submit an abstract is April 25, 2025.

If you have any questions, please do not hesitate to contact Evan Cleave
(evan.cleave@torontomu.ca).

We hope to see you there!

Symposium canadien de recherche de premier cycle en géographie
Date : le vendredi 2 mai 2025
Soumettre des résumeés ici

ILs'agit d'un appel a présentations pour le Symposium canadien de recherche de premier cycle
en géographie. L'événement aura lieu le vendredi 2 mai 2025.

Ce symposium virtuel est organisé par ’Association canadienne des géographes — Division de
U'Ontario. Cependant, il est ouvert a tous les étudiants de premier cycle au Canada qui font
desrecherches géographiques. Vous n'avez pas besoin d'étre de l'Ontario pour participer ! Les
recherches partagées lors du symposium pourraient comprendre des travaux pour une these
de spécialisation, des postes d'assistants de recherche ou des projets de niveau supérieur.
Toutes les recherches sont les bienvenues !

L'objectif du symposium est de donner aux étudiants de premier cycle une plateforme pour
partager leurs recherches, acquérir de l'expérience en matiére de conférences et de
présentations et rencontrer d'autres étudiants en géographie de partout au Canada.
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La conférence est gratuite. Si vous souhaitez participer, vous pouvez soumettre votre résumé
ici. La date limite pour soumettre un résumeé est le 25 avril 2025.

Sivous avez des questions, veuillez contacter Evan Cleave (evan.cleave@torontomu.ca).

Rendez-vous au symposium !
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